

ahrt mit der Flughafen-Straßenbahn

er Hamburger Straßenbahnlinie 9 fährt heute an der Ostsee

Betrieb auf der Strecke zwischen dem Airport und dem Hauptbahnhof wurde am 25. Mai 1974 eingestellt.

Dank des unermüdlichen Einsatzes der Vereinsmitglieder können Straßenbahnfans und Interessierte gegen eine kleine Spende 15 Minuten mit dieser Hamburgensie fahren. Und zwar an jedem Wochenende zwischen Pfingsten und Mitte September. Zur Geschichte dieser Straßenbahn: 1957 erblickte diese „alte Dame“ des Vereins bei Linke-Hofmann-Busch in Salzgitter das Licht der Welt als Nummer „3361“. vvm-museumsbahn.de

Hamburgs ehemalige Flughafen-Straßenbahn, die Linie 9, im Ruhestand am Schönberger Strand (re.) und noch zu Dienstzeiten (ganz re.)



ur seinen großen Auftritt

Land irgendwo weit weg"

uf dem HoheLuftschiff

dertheaterschule bildet die Spielstätte das „Theater Zeppelin“. Die Hamburger Schauspielerin und Regisseurin Stephanie Grau hat es vor 36 Jahren gegründet.

Täglich wird in insgesamt zwölf Gruppen mit Theaterschülern im Alter von 6 bis 24 Jahren gespielt, getobt, geübt, nachgedacht und vor allem: ein Theaterstück von der Idee bis zur Aufführung gemeinsam entwickelt.

Die Theaterkurse für Kinder ab sechs kosten 48 Euro pro Monat. Die Kinder werden nach Alter und Können, ohne Aufnahmeprüfung, auf die Gruppen verteilt. Kartenreservierung unter: Telefon (040) 422 30 62. Tickets für Kinder: 6 Euro, für Erwachsene: 8 Euro.

hoheluftschiff.de, theaterzeppelin.de

Harley-Davidson-Fahrer rockten den Flughafen

Nach China-Reise zurück im Norden

Von Dagmar Gehm

Leder, Kutten und Biker dominierten das Terminal 2, und eine Band rockte, als 17 Mitglieder des Harley Davidson-Clubs „Chapter Breitenfelde“ nach ihrer einmaligen Tour durch China am Hamburger Flughafen landeten. Mit Sekt und Songs wurden sie gefeiert.

Peking war die Endstation der 16-tägigen Tour, organisiert vom Hamburger Veranstalter China Tours. Gestartet waren die 13 Fahrer und vier Sozias auf ihren eigenen, vorher verschifften Harleys in Shanghai. Mit allen Abstechern und Umwegen hatten die mutigen Biker schließlich 3.358 km auf dem Kilo-

meterzähler. Zurück nach Norddeutschland ging es mit Finnair über Helsinki.

So sehr hatte sie ihren Papa Björn Andersson vermisst, dass Emma (8) sogar die Absperrung „überlistete“, um den autorisierten Harley-Händler nach seiner Rückkehr als erste am Airport zu umarmen. Um ihn hat sich vor 23 Jahren das „Chapter Breitenfelde“, 40 Kilometer von Hamburg entfernt, formiert. Inzwischen ist es mit 300 Mitgliedern der drittgrößte Harley-Club in Deutschland. Und nach eigenen Angaben ist er weltweit auch der erste, der China mit den legendären Motorrädern bereiste.

Toller Empfang am Airport nach ihrer einmaligen Reise: Mitglieder und Freunde des Harley Davidson Chapter Breitenfelde



VERANSTALTUNGEN

Für einen abwechslungsreichen Start ins neue Jahr hat die Redaktion einen interessanten Mix aus Kultur und Natur für alle Unternehmungslustigen zusammengestellt. Ob jung oder alt, in oder um Hamburg, für jeden ist etwas dabei, das die Zeit bis zum Frühling verkürzt.

JANUAR

Silver Ladies – Musical
Hamburger Engelsaal
15. Januar, 5. Februar, 16. März, 7. April
15 bzw. 19.30 Uhr

Die Dreigroschenoper
Thalia Theater
16. und 17. Januar, 20 bzw. 15 Uhr

Messe Aktivoli – Freiwilligenbörse
Handelskammer Hamburg
24. Januar, 11 bis 17 Uhr

Amazing Shadows
TriBühne Norderstedt
29. Januar, 20 Uhr

FEBRUAR

Eine musikalische Reise von Irland nach Amerika
Kulturkate, Henstedt-Ulzburg
13. Februar, 17 Uhr

Die kleine Meerjungfrau
TriBühne Norderstedt
14. Februar, 15 Uhr

Druckreif – Zeitgenössischer Holzschneide
Die Drostei, Pinneberg
27. Februar bis 4. April



Kunsthändlermarkt
Freilichtmuseum am Kiekeberg
27./28. Februar, 10 bis 18 Uhr

MÄRZ

Hobby Musiker Flohmarkt
Alsterdorfer Markt, „Alte Küche“
20. März, ab 10 Uhr